

最新の台湾医療製品が来日！ 「2018台湾エクセレンス医療製品発表会及び商談会」開催



台湾貿易センター（TAITRA）は、2018年度に優れた台湾ブランド製品に贈られる賞「TAIWAN EXCELLENCE」を受賞した製品の中でも、近年IoT化による「スマート医療」「スマートヘルスケア」領域の成長著しい医療製品について紹介する「2018台湾エクセレンス医療製品発表会及び商談会」を、8月30日（木）に、インターコンチネンタルホテル大阪 2階「SAKURA」にて開催いたしました。

発表会では台湾貿易センター戦略マーケティング所の吳致儀（ウーヂーイー）課長より「台湾と日本の観光においても貿易においても互いに最も重要なパートナーです。貿易面においては双方の貿易総額は600億ドル超、医療製品の2017年対日輸出金額は6123万ドル超と、毎年増加しています。台湾の医療機器メーカーが製造する製品は多岐にわたり品質や研究開発力も優れ、競争力があります。近年は病院用の診断設備、治療精密機械、遠距離診断設備などの開発が進み、台湾の強みであるICT産業とも連結したスマート医療機器が台湾の医療産業を代表するものになりつつあります。TAIWAN EXCELLENCEは国が選んだ最も革新的価値のある製品です。台湾を代表する製品が日本の生活の中でみられるようになればと期待しています。」と主催者を代表して挨拶した後、台北駐大阪経済文化辦事處 経済商務担当部長の何坤松（カコンショウ）様より「台湾と日本は経済面において固い結びつきがあります。貿易相手国として、2017年には日本にとって台湾は第3位、台湾にとって日本は第3位の相手とお互いになくはない存在となっています。台湾の医療製品は欧米に比べ製造コストが安く、品質も高く評価されています。台湾では日本や欧米で学んだ医師が多く、日本同様に高水準の医療が提供されています。ぜひ台湾が誇る5社16製品の医療製品を聞いて、見て、理解を深めて頂ければ大変嬉しく思います。」とご挨拶を頂戴しました。

続けて「TAIWAN EXCELLENCE」を受賞した医療製品の中でも特に注目を集めている5社16製品によるプレゼンテーションが行われました。今回参加したのは産業用コンピューターの「アドバンテック株式会社」、電源管理・放熱管理ソリューションの「デルタ電子株式会社」、医療用・産業用パネルPCの「Wincommジャパン株式会社」、モバイルヘルスケアサービスの「安盛生科股份有限公司」、脊柱医材産業の「寶億生技股份有限公司」の5社。各社による熱のこもった製品紹介や今後の日本市場での戦略などについての話に、駆け付けた多くのバイヤーや報道関係者が熱心に耳を傾けていました。プレゼンテーション後には商談会が行われ、受賞企業とバイヤーによる商談が積極的に行われ、今後のビジネス交流の期待が膨らむ会となりました。

台湾貿易センターでは今後も、「TAIWAN EXCELLENCE」の表彰を通じて、魅力あふれる台湾製品をより多くの方に知っていただけるよう、努めてまいります。



■TAIWAN EXCELLENCE（台湾エクセレンス）について：

台湾エクセレンスのシンボルは、世界中のユーザーに素晴らしい価値を届ける最も革新的な台湾の製品に付与されます。このシンボルが付された製品はすべて、研究開発、設計、品質、マーケティング、製造におけるその卓越性に基づいて台湾エクセレンス賞に選出されています。1992年に中華民国經濟部（日本の経済産業省に相当）によって始められた台湾エクセレンスのシンボルは、102カ国で認知されています。

また、台湾エクセレンスの展示体感イベントは、毎年世界各国で開催され、各分野で注目を集めています。今年も世界33都市で開催する予定です。



**TAIWAN
EXCELLENCE**

〈TAIWAN EXCELLENCEマーク〉

■中華民国經濟部国際貿易局について：

中華民国經濟部の国際貿易局（BOFT）は外国貿易と経済協力に関連する政策と規定の実施を担っています。1969年1月に設立されたBOFTの役割と位置づけは、変化し続ける世界の経済と貿易環境のニーズを満たすべく定期的に調整されてきました。BOFTは国内外における数々の貿易関連プロモーションプロジェクト・イベントにおいて中華民国対外貿易発展協会（日本での名称は台湾貿易センター、略称TAITRA）を指導し、協力しています。数十年にわたりTAITRAと緊密な連携を保っているBOFTは、ビジネス、貿易および投資に関連する重要な政府プロジェクトを今後も引き続きTAITRAに委託し、あらゆる面から台湾の海外プロモーションを行っていきます。

■台湾貿易センター（TAITRA）について：

台湾貿易センター（TAITRA）は、1970年に台湾の対外貿易推進を目的に、台湾政府と業界団体の支援により設立された日本の日本貿易振興機構（JETRO）に相当する非営利公的貿易振興機構です。台北本部名称は中華民国対外貿易発展協会といい、台湾国内4ヶ所の事務所と世界各地にある約60の海外事務所をネットワークして、台湾企業・メーカーの国際競争力の強化、海外企業のビジネスマッチング、世界市場への進出、外国企業の台湾調達、投資及び技術協力提携などサポートしています。